



Zorionak a todos y a todas las que habéis participado en esta movilización.

Zorionak!

Al igual que en los dos últimos años miles de personas hemos expresado por las calles de Bilbao nuestro desacuerdo con el proyecto de Ley de Educación. Hoy hemos llenado las calles de Donostia para gritar alto y claro "A favor de la Escuela Pública Vasca, no a esta Ley de Educación".

Lamentablemente, las preocupaciones no han hecho más que aumentar. Desde la firma del Acuerdo Educativo en abril de 2022, el Departamento de Educación no ha hecho más que reforzar la concertación universal. En lugar de adoptar medidas para consolidar una Escuela Pública Vasca de toda la ciudadanía y un auténtico servicio público, ha apostado una y otra vez por la red privada-concertada.

Otro tanto podemos decir de la Ley de Educación:

- Esta ley **no sitúa a la escuela pública en el centro del sistema educativo**. De hecho, **pretende perpetuar el sistema público-privado dual** a través del eufemismo Servicio Público Vasco de Educación. **Iguala lo público y lo privado**, como si fueran lo mismo.
- **No prioriza la escuela pública**, al contrario, garantiza a largo plazo tanto el desarrollo como la financiación de los centros concertados.
- **No responde a los retos que tiene la escuela pública para que convertirla en la principal red del sistema.**
- **No toma medidas para euskaldunizar a todo el alumnado**, delega esa responsabilidad en los centros sin garantizar los recursos necesarios. El Gobierno Vasco ha dejado bien claro que **los modelos lingüísticos actuales seguirán vigentes** a pesar de tener claro que no son eficaces para el proceso de euskaldunización.
- **Introduce a todos los centros en la lógica del mercado.**
- Las medidas que se proponen para **hacer frente al grave problema de segregación** que padece el sistema educativo son superficiales y no atienden a la raíz del problema.
- **No garantiza la educación laica.**

Además, hay que recordar que los agentes a favor de la Escuela Pública Vasca presentamos el pasado mes de junio, en la Comisión de Educación del Parlamento, aportaciones sólidas a la Ley de Educación. Sin embargo, estas aportaciones no han sido recogidas en la Ley de Educación. Por lo tanto, la palabra y la participación de nuestra comunidad educativa no han sido tenidas en cuenta, para nada. **El Gobierno Vasco ha hecho oídos sordos a todo lo que se ha hecho y dicho a favor de la Escuela Pública Vasca.** Por todo ello, **queremos expresar claramente nuestro rechazo a esta Ley de Educación!!**

Nuestro modelo es la Escuela Pública Vasca, universal, inclusiva, cohesionada, plural, euskaldun, laica, de calidad, cercana y gratuita. La escuela pública es de todas y para todas. De todas porque la formamos conjuntamente, trabajadores, trabajadoras, alumnado y familias, y para todos, porque **tiene las puertas abiertas** a todo el mundo. Queremos **una educación que ponga en el centro a la escuela pública**, una **educación euskaldun de calidad que favorezca la cohesión social y la igualdad!!!**

Por tanto, queremos hacer un llamamiento a todos los partidos del Parlamento vasco para que, en el marco de las enmiendas que debatirán en las próximas semanas, repiensen el fondo de la Ley y la rechacen ya que mantiene los intereses particulares de los centros de la red privada, dejando abandonada la red pública que es la de todas y todos.

Por eso, ante el mayor ataque que va a recibir la Escuela Pública, queremos reivindicar:

EUSKAL ESKOLA PUBLIKOA HARRO!!! GORA GUZTION EUSKAL ESKOLA PUBLIKOA!!! NO A ESTA LEY DE EDUCACIÓN!!!